

## Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

19.09.2019

### Karow aktiv Tag in der MIA-Modellregion Berlin-Pankow



[Bild vergrößern](#) Die Ehrengäste und Organisatoren freuten sich gemeinsam über einen gelungenen Karow aktiv Tag

Am vergangenen Samstag war das MIA-Projektteam zu Gast bei der Abschlussveranstaltung der Berliner Inklusions-Woche in der Modellregion Berlin-Pankow. In der Woche vom 7. bis 14. September 2019 fanden in einigen Stadtteilen der Bundeshauptstadt Veranstaltungen, u.a. von den Karower Dachsen, Pfeffersport e.V., dem Behinderten- und Rehabilitationssportverband Berlin e.V., ganz im Zeichen der Inklusion im und durch Sport statt.

Den Abschluss der Woche bildete der „Karow aktiv Tag“, bestehend aus einem Inklusionssportfest unter dem Motto „Entdecke dein Talent!“, ein Gesundheitslauf sowie vielen Mitmachangeboten, Auftritten und Live-Musik. Bei tollem Wetter wurde dieses vielfältige Programm von zahlreichen Sportler\*innen, Familien und Interessierten mit und ohne Behinderung auf dem Gelände des Robert-Havemann-Gymnasiums in Berlin-Karow sehr gut angenommen. Bei der Begrüßung waren sich die Ehrengäste schnell einig, dass eine Veranstaltung wie der Karow aktiv Tag dazu beiträgt, die Barrieren „in die Köpfe“ (wie der Berliner sagt) abzubauen.